



晴天のもと、久しぶりに午後まで行えた運動会でした。おかげさまで、無事に終わることができました。転んだ子はいましたが、なんと、処置が必要なけがや病人が一人もいませんでした。これは、日ごろからのおうちの方々の健康管理のケアの成果だと感謝しています。皆様の応援、また準備から片付けまでご協力、本当にありがとうございました。

気温も下がり始め、体調をくずしやすくなります。引き続き、感染症に気をつけながら、過ごしていくようにお願いいたします。

たいせつ 目を大切にしよう

10月は目の愛護デーにちなんで、保健目標が「目を大切にしよう」です。視力検査も下記の日程で予定しています。1、4年生には、希望制で色覚検査も行います。他の学年でも希望の方がいましたら、検査できますので、学校までご連絡ください。

10月の保健行事

- 10月18日(火) 秋の視力検査 1,2年
- 10月19日(水) 秋の視力検査 3年
- 10月20日(木) 秋の視力検査 4,5,6年

*メガネをもっている人は必ず持ってきてください。

*1,4年の希望者には合わせて色覚検査も行います。

- 10月19日(水) マラソン前健康相談問診票配布
- 10月25日(火) 問診票回収メ切
- 11月1日(火) 13:30~ マラソン前健康相談



おしらせ

10月13日(木)の集会にて保健給食委員会の子供たちが目についての〇×クイズを予定しています。みなさん、何問正解するかな？
どうぞお楽しみに♪